



## Terminhinweis

Düsseldorf, 20.09.2019

# Museum Morsbroich präsentiert Francis Alÿs: Ministerin Pfeiffer-Poensgen spricht Grußwort bei Eröffnung

Sehr geehrte Damen und Herren,

das Museum Morsbroich in Leverkusen präsentiert unter dem Titel „The Private View“ Werke des zeitgenössischen Künstlers Francis Alÿs aus deutschen Sammlungen. Kultur- und Wissenschaftsministerin Isabel Pfeiffer-Poensgen spricht im Rahmen der Ausstellungseröffnung ein Grußwort.

Pressesprecher

Jochen Mohr

Telefon 0211 896– 4790

Telefax 0211 896– 4575

presse@mkw.nrw.de

**Sonntag, 22. September 2019, 12.00 Uhr**  
**Spiegelsaal, Museum Morsbroich**  
**Gustav-Heinemann-Straße 80, 51377 Leverkusen**

Der Belgier Francis Alÿs (\*1959) arbeitet als Maler, Fotograf, Aktions- und Videokünstler und entwickelt seine künstlerischen Projekte über mediale Grenzen hinweg. Er lebt und arbeitet in Mexiko-Stadt. Das Museum Morsbroich zeigt mit der Einzelausstellung nach langer Zeit erstmals wieder Arbeiten des Künstlers in Deutschland. Die Ausstellung wird vom Land gefördert. Sie ist bis zum 5. Januar 2020 zur sehen.

Das Museum Morsbroich eröffnete 1951 als erste deutsche Museumsgründung für zeitgenössische Kunst in der Nachkriegszeit. Es beheimatet eine Sammlung internationaler Gegenwartskunst. Gemäß seinem Gründungsauftrag zeigt es seit über 65 Jahren Ausstellungen lebender Künstlerinnen und Künstler.

Weiter Informationen unter: <http://www.museum-morsbroich.de/>

Gerne weisen wir Sie auf diesen Termin hin und freuen uns über Ihre Berichterstattung.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Jochen Mohr

Pressesprecher

Völklinger Straße 49

40221 Düsseldorf

www.mkw.nrw

Öffentliche Verkehrsmittel:

S-Bahnen S 8, S 11, S 28

(Völklinger Straße)

Rheinbahn Linie 709

(Georg-Schulhoff-Platz)

Rheinbahn Linien 706, 707

(Wupperstraße)